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I decreti congiunturali all'esame delle commissioni 

Per l'agricoltura 
chiesta l'assegnazione 
dei fondi alle Regioni 

Cinque proposte comuniste per l'utilizzazione dei finanziamenti - Interventi di Bardelli, 
Esposto e Giannini • La questione del pomodoro • Oggi numerose riunioni a Montecitorio 

I decreti congiunturali so
no da Ieri, alla Camera, al 
setaccio delle commissioni In
caricate di esprimere l loro 
pareri sul mento degli inter
venti finanziari nei singoli 
settori. Ieri è stata la volta 
della commissione Agricoltu
ra per l'esame del titolo re
lativo al comparto agricolo 
per 11 quale sono stati stan
ziati OSO dei 3900 miliardi del 
« pacchetto » delle misure per 
11 rilancio dell'economia. 

Oggi, Invece, si riuniscono: 
la commissione Affari costi
tuzionali, alla quale è affida
to l'esame della complessa 
materia dei centri istituziona
li dello Stato che debbono 
gestire l tlnanzlamentl: e le 
commissioni Finanze e Te

soro, Difesa, Lavori Pubblici. 
Un momento qualificante 

di questo confronto sarà, 
sempre oggi, l'Incontro ohe 1 
rappresentanti di tutte le Re
gioni avranno con la com
missione Bilancio; Incontro 
promosso, su richiesta comu
nista, allo scopo di esamina
re I problemi istituzionali po
sti dai decreti e 1 modi e le 

misure da adottare per ren
dere seriamente e concreta

mente possibile la rapida 
spesa del fondi stanziati. 

La Commissione agricoltu
ra ha tenuto due lunghe se
dute, a conclusione delle qua
li, negli Interventi del rap
presentanti del vari gruppi e 
dello stesso sottosegretario 
Pelici, hanno trovato largo 
receplmento le proposte e le 
valutazioni del parlamentari 
comunisti. Al termine la 
Commissione ha dato man
dato al relatore di stendere 

oggi, consultando 1 responsa
bili del gruppi. U parere del
la Commissione sul decreti. 
Al parere dovranno anche es
sere aggiunte le proposte dei 
parlamentari del PCI. 

Al parere si e giunti a con
clusione di un ampio dibat
tito, nel quale, per 11 gruppo 
comunista, sono Intervenuti 1 
compagni Bardelli, Esposto e 
Qlannlni. 

I deputati del PCI, parten
do da un giudizio orltlco sul 
complesso delle misure rela
tive al settore agricolo, ohe 
si muovono nella vecehla lo-

ftlca degli interventi settoria-
I, Inadeguati quantitativa

mente, e dal carattere forte
mente centralizzato, hanno 

formulato una serie di pro
poste modificative rivolte a 
conseguire un minimo di coor
dinamento e di programma
zione e a snellire le proce
dure per rendere spendibili 11 
più rapidamente possibile i 
fondi stanziati. Il che si può 
ottenere assegnando I finan
ziamenti direttamente alle 
Regioni e riconoscendo alle 
stesse di compiere le scelte di 

Investimento. 
In particolare, 1 deputati , 

comunisti hanno chiesto: 
1) la unificazione del fondi 

di rotazione per la meccaniz
zazione e la zootecnia, come 
primo passo verso la loro re
gionalizzazione; 2) che 1 260 
miliardi per opere di Irriga

zione siano assegnati alle He-
glpni per 11 completamento di 
impianti irrigui g l i inizia
ti, allo scopo di conseguire la 

più sollecita utilizzazione 
delle risorse Idriche disponi-

Dopo le dimissioni del presidente provvisorio 

La DC impone un 
nuovo rinvio per 
la giunta veneta 

Dopo la costituzione dei nuovi organismi dirigenti 
teudocrociati dovrebbero ora aprirsi le trattative 

Dalla nostra redazione 
VENEZIA, 9. 

La Regione Veneta non ha 
più nemmeno 11 presidente 
temporaneo del consiglio. 11 
de Giancarlo Gambaro. elet
to provvisoriamente lo scor
so luglio, dimessosi lunedi 
sera al termine di una lun
ga riunione del consiglio re
gionale dedicata all'esame 

Presenti Longo 

• Berlinguer 

Festeggiati 
i 60 anni 

del compagno 
Bufalini 

I sessantanni del compa
gno Paolo Bufalini sono stati 
festeggiati ieri mattina nel
la sede della direzione del 
PCI con un caloroso Incontro 
al quale hanno partecipato 
I compagni Longo e Ber
linguer. Erano anche presen
ti 1 membri della direzione, 
del CC, della CCC e dell'ap
parato centrale; una rappre
sentanza dell'irnttd; nume
rosi dirigenti di organizza
zioni di massa. 

Le tappe della quaranten
nale milizia comunista di 
Bufalini sono state evocate 
dal compagno Emanuele Ma-
calalo il quale ha delineato 
II prezioso contributo di idee 
e di iniziative che 11 compa
gno Bufalini ha recato alla 
elaborazione e alla realizza
zione della linea politica del 
PCI per un'avanzata demo
cratica verso 11 socialismo. 
Macaluso ha quindi espresso 
l'augurio di tutti 1 comunisti 
per una vita lunga e operosa 
di Bufalini al servizio del 
partito e della democrazia 
italiana. 

Bufalini ha brevemente 
replicato esprimendo 11 pro
prio commosso ringrazia
mento per l'augurio del par
tito; ed ha rievocato episodi. 
Insegnamenti ed eapsrlenze 
della sua lunga milizia. 

Continuano 
nel Veneto 

le rivendicazioni 
nell'aeronautica 

VENEZIA. 9 
Continua anche oggi lu 

astensione dal pasti ael sot-
tutt letali della acron.uu.(.a 
militare di stanza nelle basi 
venete di Padova e Bovolone 
in provincia di Veion-i A 
questi oggi si sono aggiunti i 
colleglli dell'81. gruppo Inter-
cettatorl tattici di Chioggla 
e quelli del 57. lntercettatorl 
teleguidati di Ceggia. I sottul-
llclali di Chloggm spiegano 
In un comunicato le loro ri
vendicazioni. 

del decreti anticongiunturali 
governativi (aspramente cri
ticati da tutti 1 gruppi che 
hanno votato anche un ordi
ne del giorno unitario). 

Per il momento dunque la 
Regione non ha più nemme
no quell'organo provvisorio 
che si era data e tutto è 
rinviato alla seduta di mar
tedì prossimo, quando do
vrebbero essere finalmente 
eletti giunta e presidente del 
Consiglio. 

Nella prima riunione con
siliare di luglio 11 gruppo DC, 
polche nel partito continua
va ancora l'esame dei risul
tati del 15 giugno, aveva 
chiesto un rinvio nel tempo 
dell'elezione degli organi re
gionali. SI era perciò sposta
to tutto ad agosto, stabilendo 
che 11 presidente del consi
glio (quello definitivo) dovrà 
appartenere ad un partito 
diverso da quello che espri
merà 11 presidente della 
giunta. 

Alla riunione di agosto, 
pero, la OC era arrivata con 
un consiglio nazionale alle 
spalle che Invece di chiarire 
la situazione aveva visto cre
scere 11 profondo dissidio tra 
Rumor e Bisaglla, 1 due lea
der veneti. Tanto che la OC 
aveva chiesto un nuovo rin
vio al giorno 8 settembre. 
L'8 settembre appunto era 
Ieri. Ma ieri vi e stata la 
richiesta di un nuovo rinvio 
di una settimana, giustifica
to dalla sostanziale mancan
za, sino al giorno preceden
te, nella OC di una rappre
sentanza ufficiale, che ora 
Invece c'è; proprio Ieri in
fatti è stato nominato anche 
11 presidente del gruppo con
siliare de, 11 forzanovista Ma
rino Cortese; niente impedi
sce più, dunque, l'inizio del
le trattative ufficiali tra 1 
partiti per la costituzione del
la giunta. 

Intanto si registrano alcu
ne novità. L'esemplo più re
cente viene da Padova, dove 
già da lungo tempo sono in 
corso numerosi Incontri tra 
tutti 1 partiti per cercare una 
base programmatica comune 
alla futura giunta (il consi
glio comunale si riunisce per 
la prima volta stasera mer
coledì). Anche se non ancora 
un'intesa programmatica, è 
stato raggiunto un accordo 
di carattere Istituzionale fra 
DC. PCI, PSI. PSDI, PRI e 
PL1, 

• * • 
L'AQUILA, 9 

Il Consiglio comunale del
l'Aquila ha eletto questa se
ra sindaco 11 socialdemocra
tico avv. Ubaldo Lopardi. 
Della giunta fanno parte tre 
assessori effettivi e due sup
plenti della DC. due assesso
ri effettivi del P8I e uno del 
PRI. I consiglici'! del grup
po comunista con la loro 
astensione hanno Inteso sot
tolineare Il fatto che 11 PCI 
che Insieme ad altri partiti 
dell'arco costituzionale ha 
concordato e sottoscritto 11 
programma per 11 comune 
dell Aquila, e pui facendo 
parte della maggioranza non 
e presente nellu giunta I co
munisti, però, parteciperanno 
direttamente alla gestione 
dell'accordo ptogrammatico 
attraverso la assunzione di 
dirette responsabilità nelle 
commissioni consiliari perma
nenti e negli altri ouranlsmt 
del Comune nei quali tutte 
le decisioni dovranno essere 
prese collegialmente. 

bill; 3) ohe 1 200 miliardi per 
la zootecnia siano utilizzati, 
attraverso le Regioni, per fi
nalità di sviluppo produttivo 
nel settore; 4) che l'IVA sui 
fertilizzanti sia abolita; 5) 
che alano stanziati 100 mi
liardi, da assegnare sempre 
alle Regioni, per opere di lc-
restazlone e 20 per la conces
sione di prestiti, a tasso age

volato, alle cccpcratlve di 
trasformn','-",e dei prodotti 
agricoli per le anticipazioni ai 
contadini conferenti per la 
tempestiva Immissione del 
prodotti sul mercato. 

Inoltre, i deputati del PCI 
hanno chiesto che, ferma re

stando la posizione del no
stro partito sulla radicale ri

forma dell'intervento pubblloo 
nel Mezzogiorno, a valere sul 
mille miliardi che 11 governo 
ha anticipato alla Cassa sul 

futuro rlflnanzlamento, sia
no stanziati duecento miliar
di a favore delle Regioni me
ridionali per opere di Irriga
zione e 100 miliardi per la 
promozione e 11 potenziamen
to di strutture per la trasfor
mazione, oonservazlone e com

mercializzazione del prodot
ti agricoli esclusi quelli zoo
tecnici, promosse da organi
smi cooperativi e associativi 
e da enti di sviluppo agricoli. 

Infine, avendo presente la 
drammatica situazione delle 
zone di produzione del DO-
modoro. del vino e dell'olio, 
11 gruppo comunista ha solle
citato: a) la Introduzione nel 

decreto di norme rivolte a 
estendere la pratica degli ac
cordi Interprofesslonall tra 

industrie di trasformazione e 
produttori agrlooll in mate

ria di ritiro e di prezzi del 
prodotti agricoli, già operan

te con la legge sul prezzi del 
latte alla produzione (propo
sta dal PCI e approvata dal 
Parlamento); b) un rigoroso 
controllo pubblico sul prezzi 
del mangimi e dei mezzi tec
nici necessari all'agricoltura. 

Il dibattito è stato aperto 
da una relazione del de Zur
lo, 11 quale, ha rilevato l'ina
deguatezza complessiva del 
provvedimenti nel confronti 
dei gravi problemi dell'agri
coltura e l'esigenza di un 
coordinamento, allo stato Ine
sistente, tra I diversi tipi di 
Intervento specie tra quelli di 
carattere ordinarlo e straor
dinario, e tra la Cassa del 
Mezzogiorno con le Regioni, 
ma ha poi contraddittoria
mente proposto di esprimere 
parere favorevole al decreto 
senza prospettare sostanziali 
modifiche. Zurlo ha anche 
espresso riserve sul ruolo at

tribuito al CIPE. al ministe
ro dell'Agricoltura e a quel
lo del Tesoro, tenuto conto 
della destinazione degli aiuti 
finanziari e dello spazio da ri
servare alla autonomia delle 
Regioni. Per 11 P8I, Salvato
re si e associato alle fonda
mentali considerazioni e pro
poste formulate dai comuni

sti insistendo in modo parti
colare sulla esigenza di uno 

stanziamento per la foresta
zione e di un aumento del
la spesa per lo sviluppo zoo
tecnico. Circa il futuro della 
Cassa del Mezzogiorno, Sal
vatore ha convenuto sulla ne
cessita di giungere alla sua 
abolizione, ma ha soggiunto 
che questo non può essere 
fatto in sede di conversione 
del decreti. 

Il sottosegretario all'Agri
coltura Felici per parte sua, 
ha fra l'altro espresso l'opi
nione di massima del mini
stero favorevole — nell'am
bito del finanziamenti — a 
« ulteriori qualificazioni » del
la spesa, specie per quanto 
attiene la forestazione, la 
meccanizzazione del settore 
zootecnico, 11 « possibile » in
tervento per 11 pagamento 
degli Interessi In anticipazio
ni effettuate da cooperative, 
cantine sociali e forme asso
ciative in genere. 

a. d. m. 

Chiesta la convocazione del Consiglio per eleggere sindaco e giunta 

Iniziativa comunista a Napoli 
per risolvere la crisi comunale 

Il compagno Valenzi prospetta un'amministrazione di sinistra aperta alla collaborazione con tutte le forze politiche e sociali democratiche - Una 
dichiarazione del segretario della federazione socialista • Ferma presa di posizione di CGILCISL-UIL per dare urgentemente il governo alla città 

Secondo previsioni dell'OCDE 

A fine d'anno prezzi 
più alti del 13,5% 

Il costo della vita In Ita
lia eontlnua A salire, sia pu
re a un ritmo più contenuto 
rispetto a quello dello scor
so anno, nonostante 11 rela
tivo calo delle materie pri
me su scala internazionale. 

Nel primi sei mesi del 
1975 l'aumento medio e sta
to pari al 5,8 per cento, 
contro n i per cento del cor
rispondente periodo dell'an
no scorso. Tra il maggio e 
11 giugno soorsl l'aumento del 
costo della vita 6 stato me
diamente dell'I per cento, 

D'altra parte, le previsio
ni per 11 futuro sono anco
ra più pesslmlstlohe. E' di 
questi giorni un rapporto 
dell'OCDE (organizzazione 
per la oooperazlone e lo svi
luppo) sul sette paesi indu
strializzati (Canada, Stati 
Uniti, alappone, Francia, 
Germania federale, Italia e 

Oran Bretagna), secondo 11 
quale « nel prossimi 12 mesi 
I prezzi al consumo conti
nueranno a salire sensibil
mente anche se a ritmo in
feriore rispetto al precedenti 
due anni ». Per questi sette 
paesi l'Incremento medio 
dell'Intero 1975 nel confronti 
dell'anno precedente « do
vrebbe essere del 10,5 per 
cento, mentre nel 1974 sul 
1973 fu del 12,1 per cento». 
Per quanto riguarda il ' no
stro Paese l'OCDE prevede 
che alla fine dell'anno l prez
zi al consumo saranno au
mentati (sull'anno scorso) 
del 13,5 per cento. 

Nel primi sei mesi dell'an
no venturo, sempre In Italia, 
l'aumento calcolato dall'Oc-
DE dovrebbe essere pari al 
12,5 per cento nel confronti 
degli ultimi sei mesi di que
st'anno. 

Dalla nostra redazione 
NAPOLI. 9 

I comunisti impediranno con 
ogni mezzo che trovino spa
zio eventuali manovre dila
torie miranti a mantenere 
ancora la città senza un go
verno efficiente. Hanno chie
sto perciò che Immediatamen
te li sindaco Milanesi (rima
sto in carica dopo la rinuncia 
alla quale è stato costretto 
Il repubblicano Oalasso) e la 
giunta si riuniscano e convo
chino a brevissima scadenza 
— come è loro Improrogabile 
dovere — il Consiglio comu. 
naie. In quella sede, dopo 
che Galasso avrà riferito sul 
mese di tentativi oomplutl per 
costituire un'amministrazione 
rispondente alla eccezionalità 
della situazione napoletana e 
sulle responsabilità del fal
limento della sua opera di 
mediazione, si potrà proce
dere alla votazione per l'ele
zione del nuovo sindaco e de
gli assessori. 

Il PCI, come si A già detto 
Ieri appena conosciuta la de
cisione adottata da Oalasso, 
e come ha sottolineato sta
mane il capogruppo consilia
re, Maurizio Valenti, è pronto 
a trarre tutte le conseguenze 
della situaslone ohe si è de
terminata per 11 rifiuto della 
maggioranza del PSDI all'Ipo
tesi di giunta cosiddetta « tal
ea» e per 11 gravissimo com

portamento della DC di Gavn, 
che ha boicottato la realiz
zazione di qualsiasi Intesa tra 
le forze dell'arco costituzio
nale. L'ultima ipotesi di Oa
lasso (giunta PSI-PSDI-PRI-
PU-Indlpendentl eletti nella 
Usta comunista con un pro
gramma sul quale chiedere 
l'appoggio del Consiglio) era 
stato l'estremo tentativo di 
accordo largamente unitario, 
la cartina di tornasole finale 
per verificare la volontà della 
DC e del PSDI di collocarsi 
di fronte alla drammatloità 
della situazione napoletana 
con senso di responsabilità 
politica e civile: dopo di che 
non rimane che la alterna
tiva di una giunta di sini
stra PCIPSI, con un prò-
frmmma —anche questo Va
erai lo ha sottolineato nella 

conversazione con la stampa 
— che dovrà essere costrutto 
sulla b u e di una grande aper
tura non solo con le masse la
voratrici napoletane, con le 
istanze democratiche, oon tut
te le forze sociali e produtti

ve, ma anche con tutte le forze 
politiche democratiche, 

Che questa sia l'alternativa 

10 ha ribadito stamane anohe 
11 segretario della Federazio
ne socialista, Ouldo De Mar
tino, cosi come aveva già fat
to Ieri sera Silvano Labriola, 
consigliere comunale di Na
poli e responsabile nazionale 
degli enti locali del POI. De 

Entro ottobre la Camera può cominciare la discussione del progetto 

Riforma sanitaria: il Parlamento 
respinga le manovre dilatorie de 

Intervista con il compagno Scarpa, responsabile del gruppo della Sicurezza sociale — i tentativi di imporre 
un prowedimento-ponte privo di qualsiasi altra giustificazione che non sia il rinvio ulteriore della riforma 

Si è spento 

a Firenze 

i l compagno 

G i u l i o M o n t e l a t i c i 
E' morto ieri notte a Fi

renze 11 compagno Giu
lio Montelatici, rappresen
tante del Partito comuni
sta Italiano nel Comita
to toscano di liberazione, 
già segretario della Camera 
confederale del lavoro e più 
volte consigliere comunale e 
deputato comunista per Fi
renze. Il compagno Montela
tici era nato nel 1897 e iscrit
to fino al 1913 al PSI di cui 
fu attivo militante. Alla scis
sione di Llwrno fu tra 1 fon
datori del PCD'I di cui fu 
fino al '24 segretario provin
ciale a Firenze. Partecipò 
attivamente al movimento di 
lotta antifascista dopo esse
re stato condannato al confi
no per tre anni. Dopo la Li
berazione, Montelatici fu diri
gente della federazione co
munista e del sindacalismo 
fiorentini. Per tre volte con
sigliere comunale di Firenze, 
fu eletto deputato alla pri
ma e alla seconda legislatu
ra. 

«fi PCI chiederti c/te I la
vori di commissione per la 
stesura del testo unificato 
sulla ri/orma sanitaria, peral
tro già a buon punto, si con
cludano improrogabilmente 
entro la prima decade di otto
bre, e respingerà ogni mano
vra dilatoria presentata sotto 
forma di legge-stralcio o di 
provvedimento-ponte». Lo ha 
annunciato Ieri ali ' Unità 11 
compagno Sergio Scarpa, re
sponsabile dell ' ufficio sicu
rezza sociale della Direzione 
del partito, commentando In
sieme la ripresa del lavori di 
stesura del provvedimento 
(il sottocomitato costituito In 
seno alla commissione Sanità 
ha ripreso giusto Ieri pome
riggio I suoi lavori: su propo
sta del comunisti, l'ufficio di 
presidenza della commissione 
ha deciso che 1 lavori del 
gruppo siano accelerati al 
massimo) e lo Intensifl-
rapii r*Hie manovra di cui 
e artefice una parte consi
stente della DC. che tendono 
appunto a portare In tempi 
brevi davanti al Parlamento 
un n u o v o provvedimento 
« transitorio » 

Un nuovo passo In questa 
direzione è rappresentato da 
una riunione convocata per 
oggi pomeriggio dalla DC tra 
1 partiti del centro-sinistra, 
riunione che dovrebbe sancire 
— almeno nelle intenzioni 
della destra democristiana — 
l'acoettazlone di una propo
sta che, modificando la legge 
388 sul trasferimento alle Re

gioni dell'assistenza ospeda
liera, si muove su tre diret
trici: 

1) revisione dell'entità del 
fondo ospedaliero nazionale 
con un aumento della dota
zione annua da 2,700 a 3.200 
miliardi, cioè ancora Inferiore 
di 3-400 miliardi alle neces 
sita minime delle amministra 
zloni ospedaliere: 

2) revisione dell'art. 8, per 
consentire, anche prima del
l'entrata In vigore della rifor
ma, l'unificazione e 11 rlnnovr. 
delle convenzioni medlcomu 
malIstiche, che Interessano 

In visita 
a Firenze 

la dirigente 
degli « Jusos » 

Heidemarie Wleczorek-Zeul, 
presidenti* federale degli « Ju
sos» (il movimento giovanile 
del partito socialdemocratico 
della Repubblica rederale te
desca) ha visitato nel giorni 
scorsi a Firenze 1! festival na
zionale dell'Unità. Invitata 
dal compagno Ren7o Imbenl. 
segretario nazionale della 
FOCI. 

Nel corso della visita si sono 
svolti cordiali colloqui sul 
temi e le Iniziative giovanili 
nazionali e internazionali di 
reciproco e comune Interesse 

Contrasti nella DC 

A Palermo le Giunte 
sull'orlo della crisi 

Proposta una soluzione di « salute pubblica » 

Dalla nostra redazione 
PALERMO, 9. 

I nodi della crisi e della 
Incapacità del suo attuale 
gruppo dirigente di porta
re avanti una Iniziativa di 
rinnovamento sono giunti al 
pettine anche per la DC pa
lermitana: vivaci dissensi a-
gitano le correnti più gros
se e da molte parti — dallo 
Interno della stessa DC — 
provengono dichiarazioni di 
contrasti e prese di distan
za rispetto alla politica che 
il partito di maggioranza ha 
seguito In questi anni 

Di fronte alla prova elet
torale del 15 giugno, la 
DC palermitana formalmente 
non ha accusato le sconfit
te segnate In gran parte 
del paese: è uscita con 35 
consiglieri comunali su 80 
ed ha riproposto, a luglio, 
sia al Comune che alla Pro
vincia la riedizione delle 
giunte centrlste sostenute da 
DC. PRI e PSDI: la prima 
guidata dal lanl'aniano Mar
citilo, già sindaco dal '70, e 
la seconda da Ernesto Di Fre
sco, fnntanlano anche lui. 

La stabilità delle giunte è 
durata ben poco: le dimis
sioni di tre assessori del 
gruppo del fanlanlani dissi
denti guidati dall'ex sinda

co di Palermo Clanclmlno e, 
nelle ultime settimane, le 
bordate polemiche provenien
ti da gruppi interni alla stes
sa DC le hanno rese trabal
lanti, sull'orlo della crisi. 

Sotto accusa è, adesso, 
l'assetto che regge 11 partito 
di maggioranza relativa a li
vello provinciale: l'alleanza 
tra I fanfanianl del ministro 
della Marina mercantile on. 
Gioia. « Impegno democrati
co» del sottosegretario alle 
finanze on. Lima ed I for-
zanovlstl del segretario re
gionale democristiano on. Ni-
coletti è Btata duramente 
contestata da un documen
to, firmato da tre consiglie
ri comunali — Insalaco, 
Quattrocchi e Bonanno — 
che hanno abbandonato ne
gli scorsi giorni la corren
te dell'on. Lima. Il docu
mento afferma tra l'altro: 
« E' indispensabile modifica
re lo stato delle cose nella 
DC di Palermo ed al comu
ne». 

Una proposta concreta I 
tre consiglieri democristiani 
l'hanno fatta: una giunta 
di salute pubblica composta 
da tutti 1 partiti ad ecce
zione del Movimento socia
le italiano. 

Al Senato 

Droga: grave manovra 
Pli-Msi contro la legge 

E' stata chiesta la discussione in aula 

Una grave manovra rltar-
dalrlce 6 stata messa in at
to ieri al Senato dai gruppi 
della destra liberale e missi
na contro l'approvazione del
la legge che rllormu la ma
terni degli stupefacenti. 

I senatori del due gruppi 
hanno presentato rie ilcsi,a 
di discussione della ienge in 
aula In sede retercnte anzi
ché in sede redigente come 
era stato In precedenza con
venuto da parte della stra
grande maggioranza delle 
due commissioni (giustizia e 
sanità) che hanno procedu
to alla stesura del testo. 

Ciò signlllca che 11 pros
simo 24 settembre l'assem
blea di Palazzo Madama, an
ziché approvare la legge se
condo una procedura breve 
(semplice dichiarazione di vo
to) sari costretta ad un rie
same della legge, articolo 
per articolo. 

La richiesta rltarclatrico 
era stata presentata inizial
mente dal solo gruppo libe
ralo ette tuttavia non avreb
be potuto raggiungere il nu
mero di firme previsto dal 
regolamento; la richiesta del 
PLI è stata appoggiata dai 
senatori missini. Questi ulti
mi, tia l'Hltro, nel lungo e 
laborioso lavoro preparatorio 
delle commissioni non aveva
no dato alcun contributo al

ternativo ad un testo che è 
frutto di una larga conver
genza di Ione politiche che 
va dalla DC al PCI. 

Non è quindi chiaro se si 
tratta di una semplice mano
vra dilazionarle» oppure se 
questa possa preludere ad una 
opposizione che. comunque. 
dovrà concretarsi nella pre
sentazione In aula di emen
damenti. 

Medaglia d'oro 
alla memoria 
del brigadiere 

D'Anna proposta 
dal ministro Gui 
Il ministro dell'Interno ono

revole Luigi Gui ha proposto 
al Presidente della Repubbli
ca la concessione della meda
glia d'oro al valor civile « alla 
memoria del brigadiere del 
carabinieri Gioacchino D'An
na, eroicamente cauuto ad 
Angri nel generoso tentativo 
di opporsi a pericolosi malvi
venti resisi responsabili di 
una grave rapina ». 

, 50mila generici; 
3) e inune — ciò é più 

, grave sotto il profilo poli
tico — il traj>iewmcnio aile 
Kegiom ancne acne strutture 
e uelie l'e&porautoiutà in ma
teria psicmairiLa senza im
porne preventivamente una 
proionaa riiorma in senso de
mocratico. 

Checcne ne dica il Popolo 
wuoonao cui sarebbe stata 
« vid ruggtunta una mieta di 
massima »j, questa p.oposta 
non e avversala uu. aniciue 
soltanto dalia Keaeruziune 
sindacale e da) nostro par
tilo, ma ancne dai PSi se 
e vero une appena i altra si., a 
11 presidente della cornine-1 sione Sanità delia Carnei a, 

I li socialista brasca, ha nula
mente attaccato ia propuota 

nil giudizio espresso dal 
presidente della commissione 
sanila — aice il compagno 
Scarpa — deve essere intera
mente condiviso, m tratta di 
una manovra diversiva che 

I sostanzialmente punta a dita-
i stonare l'approvatone di tale 
I riforma » Scarpa definisce 
I « stupefacente » la scoperta 
j odierna, da parte di pei.so-
I naggi del governo e dei par-
! UH di maggioranza, della 
i grave insuincienza del tondo 1 ospedaliero nazionale rispetto 

alia reale entità della spesa 
! di cui sono gravate le Re

gioni. « Da quasi un anno 
— aggiunge — Il PCI, i sin
dacali e le Regioni vanno de
nunciando con forza questo 
fatto, tanfi vero elle il go
verno era stalo toriato ad im
pegnarsi ad un riesame del 
finanziamento del fondo da 
parte del CIPE entro il 30 
giugno scorso, come peraltro 
dispone già l'art. 18 delia 386. 
Invece di adempiere a questo 
impegno, personaggi del go-

l verno e della maggioranza 
vengono ora affermando che 

; occorre fare una legge nuo-
i va ». « Tale posizione e da re-
I spingere con fermezza », ag

giunge Scarpa, tanto più che 
pretende di condizionare con 
nuove disposizioni ramini-

, stratlve un campo cosi vasto, 
< delicato e proiondamente da 
| riformare come quello della 
i psichiatria. 

| E allora? « Allora — sog-
I giunge — bisogna respinge/ e 

con fermezza ogni diversivo: 
gli adempimenti che riguar
dano l'adeguamento del fondo 

, ospedaliero competono al Co-
' mttato interministeriale per 

la programmazione econo
mica, che può e deve deci-

I aere rapidamente per «la am
ministrativa. Quanto al ri-

I tocco dell'art, 8, per consen-
, tire la normalizzazione del 

sistema della medicina con
venzionata, si può tare m un 
giorno, con una leggina dt un 
solo articolo Tutto il resto i 
e deve essere materia della 
riforma sanitaria ». 

Piuttosto — conclude il com
pagno Scarpa — n il massimo 
impegno deve essere profuso 
per l'urgente conclusione dei 
lavori del comitato ristretto 
per la redazione di un testo 
unificalo di legge per la rifor
ma sanitaria ». « E questa 
l'unu ri tirrena sede politica 
nella tiuule si deve dare solu
zione m gravi pioblemt della 

! crisi della icinliA Ogni rin-1 vio costa spaventosamente al 
i paese In icrviint di dissipa-
I ztonc ri* r (u/*e economiche e 

di aggravio dei livelli di sa- j 
UIC .. 

Martino ha ribadito Inoltre 11 
duro giudizio sulle responsa
bilità del PSDI e della DC per 
11 siluramento della media
zione di Oalasso, affermando 
comcll sabotaggio operato con
tro Il mandato esplorativo as
segnato all'esponente repub
blicano si sia manifestato fin 
da! primo momento con il 
rifiuto di Oava di sedersi In
torno a un tavolo per concor
dare un programma elaborato 
unitariamente da tutte le for
ze dell'arco costituzionale, ri
fiuto mantenuto anche dopo 
che si era manifestato 11 dis
senso del 14 consiglieri DC 
(poi divenuti 18 e poi sostan
zialmente emarginati) nei 
confronti di Oava. 

De Martino ha anche espres
so il parere che nel quadro 
politico non si verificheranno, 
nelle prossime ore, novità tali 
da far modificare la previ
sione che la soluzione di si
nistra sia l'unica oggi possi
bile per impedire lo sciogli
mento del Consiglio e per as
sicurare alla città un'ammi
nistrazione che possa subito 
mettersi all'opera efficace
mente. 

Questa dovrà essere un'am
ministrazione — secondo quan
to ha detto Valenzi al gior
nalisti — capace di affer
mare uno stile nuovo, un mo
do nuovo di governare, fon
dato sulla realizzazione di 
opere urgenti nel campo della 
sanità, dell'igiene, della casa; 
imprimendo una svolta di au
tentica moralizzazione alla ge
stione contro ogni forma di 
clientelismo; utilizzando rapi
damente tutte le disponibilità 
finanziarie tenute « congela
te » da anni e anni per inca
pacità del centro-sinistra: e 
ponendo al primo posto il 
problema dell'occupazione In 
un'azione e in una iniziativa 
che dovranno fare del Co
mune anche l'autentico rap
presentante degli interessi di 
Napoli nel confronti del go
verno nazionale. 

Questa esigenza viene sot
tolineata anche dalla Fede
razione COIL-CI8L-UIL, che 
In un documento diffuso sta
sera, dopo aver espresso viva 
preoccupazione per l risultati 
negativi delle consultazioni 
per la giunta, « ribadisce la 
necessita e l'urgenza di per
venire alla costituzione di 
un'amministrazione per evi
tare la Iattura del commis
sario, che faccia uscire la 
città dell'attuale pericolosa 
paralisi e che consenta al 
sindacato di avere un inter
locutore Idoneo a concretiz
zare le attese dei lavoratori 
riassunte nelle rivendicazioni 
indicate nella vertenza Cam
pania » 

La federazione ribadisce, 
altresì, che « Napoli ha biso
gno di una amm lustrazione 
che, alfrontando In tempi ra
pidi I più gravi problemi 
aperti, sia capace, nel con
tempo, di porsi come punto 
di riferimento e di confronto 
di un più vasto schieramento 
di forze politiche e socia.1 
Impegnate a dare sbocchi po
sitivi ai problemi della città ». 

I tempi « tecnici » della nuo 
va fase che si apre sono, 
come si è accennato, affidati 
alla responsabilità della giun
ta tuttora in carica, ma la 
spinta dell'opinione pubblica 
nazionale, oltre che della cit
tà, impone che siano affret
tati al massimo, 11 che si
gnifica che sarebbe possibile 
indire per venerdì prossimo 
la ceduta del Consiglio. Que
sta richiesta e stata fatta 
oggi stesso dal PCI. 

Ennio Simeone 

« Trasformata . 
dalla RAI-TV 

la rubrica 
israelita ? 

|_ 

g. f. p. 

La notizia — peraltro non 
confermata — secondo la 
quale la rubrica culturale re
ligiosa israelita Sorgenti di 
vita verrebbe « trasformata » 
per iniziativa della RAI-TV. 
ha determinato una presa di 
posizione da parte dell'ono
revole Mauro Bubblco, capo
gruppo de. alla Commissione 
parlamentare di vigilanza. 
« Le rubriche culturali religio
se — ha rilevato il parlamen
tare — rientrano nell'(jfifu(o 
dell'accesso, punto qualifican
te della rilorma, che, pur 
non avendo regolamentazione 
precisa, non può tuttavia es
sere contrastato con decisio
ni burocratiche » 

Caratteristica ieWtstituto 
dell'accesso e che le rubriche 
siano prodotte direttamente 
dagli interessati: la RAI-TV 
si limita a lornlre 1 mezzi 
di supporto tecnico. 

L'on. Bubblco dichiara di 
avere sollecitato 11 presiden
te della Commissione parla
mentare, on. Se-dati, ad In
tervenire sul Coniglio d'am
ministrazione e sul direttore 
generale della RAI-TV « per 
ricordare I principi di rifor
ma sull'uccello e l'assimila- , 
zlone delle rubrichi- rellijloM' 
a qucil; politiche, sindacali. 
della cultura e delle- for-r >/ 
clall. nonché della libeia 
stampa quotidiana e period.-
ca e di tutte 'e voci vive i 
della nostra .società civile » ' 

In serata, si e pero appreso 
in vjn ulliciosa da ambienti I 
della RAI-TV che non sareb
be prevista alcuna « irati.or
inazione » nella rubrica Sor-
penti di vita. 

Passo alla Camera 

Il PCI : 
varare subito 
la legge per 

scicpfSere 
l'ONMI 

L'Iniziativa reta urgente 
dalla grave decisione del 
governo di assicurare al
tri miliardi al carrozzone 

democristiano 

L'approvu/tone del testo uni
ficato che prevede lo sciogli
mento dell'ONMl (Opera Na
zionale Maternità Infanzia i è 
stata posta con urgenza dal 
gruppo comunista alla Came
ra. La richiesta, già da tem
po avanzata, si fa ora più 
pressante a causa della grave 
decisione presa dal minlstr* 
Oullotti e Colombo di stan
ziare altri miliardi per sorreg
gere il traballante carrozzone 
clientelare della DC. 

L'ufficio di presidenza della 
commissione sanità chiederà 
probabilmente che la proposta 
venga discussa direttamente in 
commissione, riunita in sede 
legislativa. Sempre 11 presi
dente della commissione ha 
deciso di convocare 11 ministro 
Oullotti perché riferisca alla 
commissione su tutta la vi
cenda. 

Nel giorni scorsi, cedendo 
con una solerzia sorprendente 
al ricatti delia presidentessa 
dell'ente, la democristiana Ri
ta Palomblnl. Il ministro Co
lombo, su pressioni di Gullot-
tl, ha annunciato l'aumento 
del fondi all'ONMI per « "*• 
da 50 a «5 miliardi. Ventuno 
verrebbero erogati immediata
mente per tappare le « falle » 
aperte da una gestione, da 
sempre In mano al democri
stiani. 

La decisione * grave non so
lo perché offre prospettive 
nuove di sopravvivenza ad un 
ente, la cui gestione negli an
ni trascorsi è stata a) centro 
di inchieste giudiziarie clamo
rose, ma anche perché Inter
viene nel momento In cui la 
commissione sanità ha elabo
rato un testo unificato che 
prevede lo scioglimento del
l'ONMl entro 11 31 dicembre 
del '78, il passaggio alle Re
gioni delle sue competenze 
e contemporaneamente uno 
stanziamento di 15 miliardi, 
per rendere possibile l'assi
stenza fino alla fine dell'anno. 

I fondi Indispensabili per 
giungere alla fine dell'anno 
erano quindi previsti- basta
va approvare la proposta di 
legge che vincolava, però, lo 
stanziamento allo scioglimen
to dell'Opera, come da anni 
vanno chiedendo le orgini-.-
zazlonl democratiche. I parliti 
di sinistra e le forze più aper
te all'Interno della stessa DC 

Ma l'attuale presidentessa 
(forse d'accordo con I due mi
nistri) ha voluto giocare 
d'astuzia COBI M Pslombìnl 
ha atteso la pausa estiva dei 
lavori parlamentari per an
nunciare l'8 agosto In una con
ferenza stampa le dl.'ficoltà e-
conomlehe in cui si trovava 
l'ente. Al primi di settembre 
è passato a vie di fatto 
chiudendo di coloo gli ^sili-
nido aziendali del ministero 
della sanità e dell'ente per gli 
aiuti lnternazlonr.lt. «Non ho 
soldi per pagare gli stioen-
di ». ha annunciato fredda
mente alle centinaia di rmdri 
che non sanno dove mettere 
I bambini Dietro l'operazio
ne che ha scatenato pro
teste e scalpore, sembra pro
filarsi l'Intenzione da parte di 
alcune correnti della DC 
di far sopravvivere l'Ope
ra, almeno fino a maggio de' 
'76. data In cui a Roma si do
vrebbero svolgere le elezioni 
comunali. E' a tutti noto 
quanto l'ente di asslstenra sia 
un centro di potere nelle ma
ni della DC ed una riserva 
di voti. 

DI sorpresa sono stati colti 
anche alcuni esponenti della 
DC che più volte avevano di
chiarato la loro disponibilità 
allo scioglimento dell'ente: un 
riflesso lo si è avuto nella riu
nione della commissione spe
ciale asili-nido del Comune di 
Roma, alla quale la PalomW-
ni non si è neppure presen
tata, affermando sprezzante
mente che l'organismo « non 
era competente a giudicare». 
Ormai sul tuo tavolo c'era già 
la lettera di Oullotti che le 
assicurava l'erogazione del mi
liardi. 

L'inqualificabile comporta
mento è stato denunciato da 
tutti 1 componenti la commis
sione. 

La dinamica della vicenda, 
quindi, dimostra l'esistenza di 
una manovra preordinata per 
assicurare aitro spazio a una 
Istituzione che. ormai da tem
po deve essere sciolta e de
nuncia Il persistere di una 
volontà antidemocratica, che 
punta a gestire la cosa pub
blica con l'ottica degli inte
ressi di partito. 

E' sterile condannare a pa
role tali colpi di mano e re
stare di fatto inattivi, una 
volta che essi siano stati com
piuti. Se si vuole avere un bri
ciolo di credibilità, se vera
mente la DC vuole sciogliere 
questa vergogna i come dichia
rava il Popo'o di Ieri). * ne
cessario «gire Oli strumenti 
ci sono' basta approvare su
bito, in sede legislativa 11 te
sto unificato (stilato dalla 
stessa DC, dal PCI. e dal 
PSIV nella commissione par
lamentare Questo é l'unico 
at*o politico In grado di can
cellare l'ennesimo scandalo 
dell'ONMr 

Matilde Passa 

In rovembre 
il Corrprssso 
dei radicali 

1. qtilndlresinio C.,ngi,e.s<-o 
n.i/.io. mie eie! Partito radi 
Cile hi svolgerà al Palazzo 
dei Colici ehi,! di Firenze d'il 
I al 4 novembre lo ha de
cido nei giorni .scorsi il Con 
sigilo federativo dei Partito 
al te: mine del suol lavori. 

http://lnternazlonr.lt

